## **Fasnet beim Kindersport**

Bei unseren Kleinsten, der **Flohbande**, war letzten Dienstag schwer was los. Clowns, Katzen, ein Reh, Dinosaurier und ein Polizist rannten durch die Wiesengrundhalle. Außerdem schwebten einige Bienen und Feen durch die Halle. Auch gab es sage und schreibe 3 Feuerwehrmänner, deshalb wurde mit einer Feuerwehrgymnastik gestartet.

Die Halle war faschingsmäßig geschmückt und das absolute Highlight war ein großes Bällebad mit Luftballons. Die Kinder, die nach den Fasnetsferien zu den Bärenkindern wechseln, wurden mit einem Gedicht und einem Spalier verabschiedet. Am Schluss gabs noch eine Mattenwagen Polonaise und jedes Kinder hat noch einen kleinen Berliner bekommen.

Die **Bärenkinder**, die hüpfenden Kängurus und die flinken Füchse haben die Schwabenlandhalle auf den Kopf gestellt. Rund 70 Kinder und 50 Erwachsene feierten Fasching auf ihre Art: mit viel Bewegung, Ausgelassenheit und Überschwang. Die kleinen Sportler haben als Einhorn, Zauberer, Prinzessinnen, Rennfahrer, Löwe und Biene die zahlreichen Geräteaufbauten ausprobiert.

Viele Drachen, Piraten, Feuerwehrmänner, Feen, Polizisten, Hexen, Marienkäfer und Ninjas tobten durch die Halle. Sogar eine große Schneeflocke und Pikachu wurden gesichtet.

Auch zahlreiche Eltern in Verkleidung haben mitgeholfen die Geräte auf- und abzubauen bzw. Hilfestellung zu geben - ohne diese hilfreichen Hände würde so eine Aktion gar nicht gehen. Vielen Dank, dass ihr so toll mitmacht!.

Und ganz zum Schluss gab es noch einen Bonbonregen, somit war das diesjährige Fasnetsturnen des Kindersports wieder ein voller Erfolg.

